

Jean-Pierre Sueur trouve la fête trop belle

Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, ne se rendra pas au bicentenaire organisé par la Caisse d'épargne Loire-Centre. Il juge la fête trop prestigieuse. La banque lui répond.

Jeudi 7 juin, la Caisse d'épargne Loire-Centre, présidée par Nicole Etchegoinberry, fête le bicentenaire de la banque au château de Chambord, avec 2.500 invités... moins Jean-Pierre Sueur.

Le sénateur a écrit à la présidente pour décliner l'invitation à cette manifestation qui, dit-il, « présente toutes les caractéristiques du prestige : château de Chambord privatisé pour l'occasion, Stéphane Bern, concert privé, cocktail dînatoire, etc. ».

« Les caisses d'épargne... avaient pour but d'aider les ménages dont les revenus sont modestes à améliorer leur condition » : le sénateur estime que la somme déboursée pour la soirée « pourrait être utilisée beaucoup plus judicieusement à des fins sociales ».

Nicole Etchegoinberry, la présidente de la Caisse d'épargne Loire-Centre, se dit « peinée et choquée

par cette ingérence dans une fête privée ». « C'est immérité ! Je le lui ai dit au téléphone. Moi, je suis fière et heureuse de célébrer ces 200 ans, ces valeurs que nous souhaitons faire perdurer ».

Elle cite les 6 millions d'euros versés à 550 projets, dans la région, depuis 2009, par sa fondation d'entreprise, ainsi que les 10 millions d'euros venus soutenir 4.500 micro-crédits.

1.800 salariés

Se refusant à donner le budget de la soirée, elle explique que le château de Chambord n'est pas privatisé : il restera ouvert au public, la fête ayant lieu sur les pelouses du domaine. « Nous invitons nos 1.800 salariés, les retraités, les administrateurs et des institutionnels. Chambord est un site central dans la région ».

Pour Arnaud Lesourd, secrétaire général de la banque, « cette fête de famille ne nous empêche pas de continuer à protéger l'épargne populaire, à aider les plus nécessiteux ». ■